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Zitat von hacklberry 

Es kann schon funktionieren. Einige erfahrene, einige überteuerte aus dem alten Kader
(dennoch auf dem Papier eigentlich ordentliche Fußballer) und dazu junge aus dem
NLZ.

Gerade letzteres muss eigentlich der Weg sein. Hertha ist da seit Jahren von den
sportlichen Leistungen vorne dran und hat dafür eigentlich zu wenig in die 1.
Mannschaft gebracht.

Man wird sehen ob der von Bernstein, Neuendorf und Weber (Sportdirektor)
propagierte "Berliner Weg" mit Leben gefüllt wird oder nur salbungsvolles Geschwafel
auf der JHV war um die Mitglieder zu beruhigen.

Auf der anderen Seite haben sie natürlich auch enormen Druck so schnell wie möglich
wieder hochzugehen. Alleine die Anleiheverlängerung kostet auf die nächsten zwei
Jahre 7 Mio.

Alles anzeigen 

Meinst, die sind bei Hertha genauso blöd wie wir damals, als wir bei den Fans quasi einen Kredit
aufgenommen haben, ohne irgendwelche Rückstellungen für die Rückzahlung zu schaffen?
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